



P T A 通信

# 北辰



2023年 11月号

愛媛県立北宇和高等学校

<http://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[11月]

日	曜	行事内容	
1	水		
2	木	2年就職模試①	
3	金	1・2年進研模試 三間分校文化祭 3年第3回ベネッセ駿台共通テスト模試(～4日)	
4	土	オープンスクール	
5	日	愛治ふれあい祭り	
6	月	文化祭準備(40分授業)	
7	火	文化祭準備(40分授業)	<校納金>
8	水	文化祭準備(40分授業)	
9	木	文化祭準備(40分授業)	
10	金	文化祭準備(午前) ステージ発表(午後) 「ソーシャルチャレンジ for High school 事業」講演会	
11	土	文化祭(クラス展示、販売) 片付け(午後)	
12	日	全商ビジネス計算実務検定試験	
13	月	繰替休業日	
14	火	公開授業(～17日)	
15	水	漢字テスト⑦ 運転免許保護者説明会	
16	木	全校集会(人権委員会) 人権・同和教育ホームルーム活動②	
17	金	主権者教育講演会(3年・4限) 2年公務員模試①	
18	土	土曜補習④	
19	日	えひめ・まつやま産業まつり	
20	月		
21	火	マラソン大会	
22	水	期末考査発表 通学指導④	家庭学習時間調査(考査中)
23	木	(勤労感謝の日) 南宇和高校文化祭	
24	金		
25	土		
26	日	全商ビジネス文書実務検定試験	
27	月		
28	火	期末考査	
29	水		
30	木		

## < 文化祭の御案内 >

11月10日(金)～11月11日(土)

「文化を興せ 我らが紡ぐ 北高文化祭」(3年2組竹葉勇翔さん)のテーマの下、生徒たちが、クラスや部活動における日頃の活動を発表するほか、実習で取り組んだ農産物・加工品等の販売やバザーを実施いたします。

是非とも御来校の上、生徒の学習活動の成果を御覧いただきますよう御案内申し上げます。

### 1 11月10日(金) (鬼北町総合運動公園アリーナ)

- (1) 開会式 13:20～13:30
- (2) 講演 13:30～14:15

「ホースとフォースと共にあらんことを  
～馬との関りから見えてくる、気づき・学び～」  
宮田 朋典先生

- (3) 全体発表 14:20～14:50
  - (4) 有志の発表 15:00～15:30
- ※ 15:30 連絡、点呼、解散

### 2 11月11日(土)

- (1) 展示等 9:00～12:00
  - (2) 販売 9:00～12:00
  - (3) 生徒会バザー 10:00～11:30
  - (4) 閉会式 12:00～12:10
- ※馬術部の乗馬体験は9:30～10:30

※生徒は片付け、昼休み、清掃、SHRの後、14:30 ごろ解散予定。  
☆当日の一般駐車場は、晴天時は北宇和高校グラウンド、雨天時はアルコール工場跡地です。

☆本年度のPTAでは、フリーマーケットを実施します。

### ○展示等の内容

- ・1-1:リアル脱出ゲーム
- ・1-2:スタンプラリー
- ・1-3:ボードゲーム
- ・2-1:インスタ映えスポット
- ・2-2:輪投げ・射的・お菓子釣り・くじ引き
- ・3-1:お化け屋敷
- ・3-2:写真展示  
(上記各ホームルーム教室にて)
- ・日本文化部(書道):作品展示(会議室)
- ・美術部:作品展示(会議室)
- ・写真部:作品展示(本館3・4F)
- ・馬術部:乗馬体験(馬場)※人数限定9:30～10:30
- ・保健委員会:健康に関する資料の展示とクイズ、健康チェック・アルコールパッチテスト
- ・人権委員会:折り鶴展示
- ・図書委員会:切り絵、しおり作り体験コーナー
- ・地方創生・広報委員会、馬術部・ボランティア、地域研究部:泉貨紙の利活用(視聴覚室)
- ・1年生普通科:インターンシップ報告(総合学習室)
- ・2年生普通科:探究の時間活動報告(総合学習室)
- ・家庭クラブ:家庭科作品展示、(41教室)
- ・1年生生産食品科:生産食品科展(13教室)
- ・視聴覚放送委員会:北宇和高校バーチャル探検
- ・農業クラブ:野菜、果樹(柿)、草花(苗物・鉢物類等)、乳酸飲料、クッキー、マドレーヌ販売(職員駐車場)
- ・キッチンカー:たこ焼き、からあげ、ハンバーガー、ドリンク他

※本校のホームページにも掲載しておりますので、御確認ください。

## 〈林業仕事体験研修〉

10月17日(火)生産食品科2年生を対象に「林業の仕事体験研修」が行われました。

学校を離れて鬼北町内の山に行き、様々な機械の体験をさせていただきました。チェーンソーや、大型機械の体験は貴重な経験となりました。

教えていただいたみなさん、ありがとうございました。



## 〈鬼きじ棒が最優秀賞を受賞〉

10月14、15日と南予地区では「地方祭」「障害者体育大会」等が実施されました。鬼北町では、4年ぶりの開催となった『でちこんか2023』が秋晴れの中実施され、本校からも「生産食品科」「馬術部」「地方創生部」をはじめ多くの生徒が参加し、祭りを盛り上げてくれました。その中でも、特産品審査会において、「鬼にキジ棒」が「最優秀賞」を受賞することができました。



## 〈県警バイシクルユニット実技研修会〉

10月17日(火)午後、本校グラウンドで三間分校の全校生徒と1年生が合同で研修を受けました。

宇和島警察署交通課交通係長の桑山警部補から、「交通事故から身を守る方法について」のお話をいただき、その後、自転車を使つての実技講習会を行いました。



## 〈オープンスクール〉

10月7、8日の二日間オープンスクールが行われ、神奈川、兵庫、福岡から3名の中学生と保護者に来校していただきました。1日目は、メロンパン・クッキー、ハーバリウムの実習。2日目は、乗馬体験等でした。自分で作ったメロンパンやクッキーを食べた感想は「形は悪いけど、とても美味しかった」「次は、もっとうまく作ります」と言ってくれました。学校との御縁が続くことを願っています！



北宇和高校インスタグラムやっています！  
こちらもよろしくお祈いします。 →  
<https://www.instagram.com/Kifauwakoukou/>

